COMISIÓN PERMANENTE

Detienen nombramientos de magistrados del TFJA

El aplazamiento se debe a que las tribus de Morena se están repartiendo los puestos, acusan legisladores panistas

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La Mesa Directiva de la Comisión Permanente decidió retirar del orden del día la propuesta presidencial para nombrar a magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), a pesar de haberla incluido desde la noche del lunes y anunciarla en las primeras horas de ayer, día de sesión del pleno.

La senadora Kenia López Rabadán y el diputado Jorge Triana aseguraron que el retraso en conocerse las propuestas responde a un afán de los grupos internos de Morena por tener un espacio en esa institución, a la cual convertirán en un espacio dominado por los militantes de Morena.

"¿Saben por qué lo detienen?, porque se están repartiendo las tribus de Morena los puestos en el Tribunal, son una vergüenza. Lo detienen porque están viendo a quién bajan y a quién suben y con cuánto se quedan, porque, como necesitan sólo los votos de Morena, van a negociar internamente.

"No van a pensar en la justicia administrativa, no van a pensar en el ciudadano, no van a pensar en quienes pagan impuestos, por cierto, eh, no, ellos están pensando en cuántas plazas se quedan y a qué tribu les corresponde, son una vergüenza en este país los señores de Morena", dijo Kenia López Rabadán.

Jorge Triana dijo que los nombres propuestos para ser magistrados "son una pléyade de operadores políticos de Morena los que están allá adentro, prácticamente todos los caídos, los no favorecidos por la tómbola para integrar la lista de consejeros del INE, están ahí, personas que no cumplieron con el perfil de idoneidad".